

# POLRES

## Polres Pessel Gelar Turnament E-Sport Kapolres Cup, Ini Tanggal Pelaksanaannya

Doni Santoso - [PESEL.POLRES.ID](http://PESEL.POLRES.ID)

Feb 17, 2023 - 15:59



Painan – Pengcab E-Sport Indonesia (ESI) Kabupaten Pesisir Selatan menggelar rapat gabungan panitia bersama Jajaran Pesisir Selatan dalam rangka persiapan Turnamen E-Sport Kapolres Pessel Cup di aula Polres Pessel, Kamis (16/2/2023). Rapat tersebut dihadiri oleh ketua Pengcab Esport Pessel beserta pengurusnya dan Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono,SH,S,IK,MH , beserta jajarannya.

Dalam paparannya, Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono, menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kedekatan Polisi dengan masyarakat khususnya generasi muda. Selain kegiatan tournament E-Sport, nantinya para peserta yang rata-rata terdiri dari kaum milenial, akan mendapatkan sosialisai terkait tertib dan aman berlalu lintas, bahaya penyalahgunaan narkoba, serta

pengecahan gangguan Kamtibmas.

“Kegiatan sosialisasi tidak harus dalam suatu acara yang formal. Kami menggandeng ESI Pesisir Selatan, guna memberikan daya tarik bagi generasi muda yang saat ini menggandrungi olahraga berbasis elektronik tersebut. Kami berharap semoga dengan berlangsungnya tournament ini, kedepan generasi muda dapat memanfaatkan waktunya untuk hal yang lebih positif, dibanding terlibat narkoba, balapan liar, ataupun judi,” terang Kapolres.

Kapolres juga berharap panitia mempersiapkan kegiatan ini dengan matang, karena kegiatan ini akan mengundang peserta dari berbagai daerah.

“Semoga kedepannya acaranya lancar seluruh peserta dan panitia tetap mematuhi aturan lalu lintas dan tertib dalam mengendarai kendaraan,” imbuhnya.

Sementara itu Ketua harian ESI Pessel Robby Oktora Romanza menyampaikan, para panitia akan bekerja extra pada kegiatan kali ini, karena akan berlangsung dua Tournament sekaligus yakni Mobile Legend dan PUBG Mobile.

Kegiatan akan terpusat di Painan Convention Center (PCC) pada tanggal 17-19 Maret 2023 dengan perkiraan jumlah peserta 64 Team untuk Mobile legend dan 30 Team untuk PUBG.

“ Ini merupakan tantangan bagi kami di Pengcab ESI, karena 2 Turnament sekaligus dengan waktu yang cukup singkat, dan digelar selama 3 hari dengan total perkiraan jumlah peserta yang hadir mencapai 400 orang. Tentunya kami akan mempersiapkan segala sesuatu agar kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan sukses,” ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua Umum ESI Pessel Kristian Rinaldo mengapresiasi Kapolres Pesisir Selatan beserta jajaran yang telah mewadahi Turnament E-Sport bagi para player di Pesisir Selatan khususnya. Rian menyebut, E-Sport merupakan cabang olahraga baru dan saat ini sudah terdaftar sebagai salah satu cabang yang dipertandingkan pada Porprov 2023 yang akan datang.

” Olahraga Elektronik atau yang dikenal dengan E-Sport bukan lagi sekedar game semata. Melainkan sebuah cabang olahraga prestasi yang dipertandingkan bahkan sudah tingkat Sea Games hingga piala dunia. Kami selaku pengurus mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolres Pesisir Selatan yang telah mewadahi para player E-Sport di Pessel dengan kegiatan Turnament Kapolres Pesisir Selatan Cup ini,” ujar Ketum ESI Pessel yang akrab disapa Rian tersebut.

Ia menambahkan, pelaksanaan turnamen Kapolres Cup 2023 ini bukan hanya ajang mencari kemenangan, namun lebih dari itu, yakni untuk mengasah bakat dalam rangka persiapan Porprov tahun 2023 di Provinsi Sumatera Barat.

“Persiapkan Squad terbaikmu, untuk meraih kemenangan dalam ajang bergengsi ini. Atlet terbaik tentunya akan mewakili pesisir selatan dalam ajang Porprov 2023,” tutupnya.

